

Entrevista a Conrado Gargallo

Activista del Moviment de Vida Independent
i membre de l'Oficina de Vida Independent

Vídeo 2 – Consciència de grup

Conrado:

Como ciudadano tienes que pedir favores, lo que tienen que hacer es cumplir con sus obligaciones y facilitar el movimiento a cualquier persona, a cualquier ciudadano, por ejemplo.

Que es muy curioso, cuando te juntas, te empiezas a dar cuenta que, sin tener conciencia de grupo, tu eso ya lo pensabas a nivel individual y que a veces te lo escondías porque decías:

"Esto no se puede pedir o no se como decirlo".

Y cuando tomas conciencia de grupo parece que tienes más fuerza de lanzarlo fuera y de plantarte.

El paso hacia lo que es la asistencia [personal] ha dado cabida a como te diría, a gente con grandes, grandes limitaciones.

Antes, a lo mejor, los que estaban más activos y reivindicaban más eran los de la polio, los tetraplégicos, los paraplégicos...

Claro, y quedaban muy apartados, a lo mejor, gente con distrofias musculares...

O sea, gente que evidentemente si no tenía asistencia, no podía sobrevivir.

Y eso debemos tener mucho cuidado, de no discriminarnos entre nosotros.

Tenemos que buscar que el que necesite 24 horas,

pueda llegar a estar cubierto. Y el que necesite dos, dos.

Pero no nos olvidemos: tanto derecho tiene el de las 24 como el de las dos.